
 

Bazincourtois, Thiercevillois, 
 
Après des vacances longtemps attendues, c’est déjà la 
La période estivale fût l’occasion de plusieurs rassemblement
L’organisation de tels évènements étant particulièrement chronophage, et 
soucieux de vous offrir des divertissements de qualité, nous entamerons dès la 
rentrée les réflexions pour les rassemblements de l’année prochaine. L’occasion 
de vous rappeler que les personnes qui souhaite
s’investir dans une association peuvent se rapprocher de la mairie
 
Cette année encore, la municipalité prend à sa charge les fournitures scolaires pour les enfants de l’école 
communale. Plus qu’une question de confort, c
prend tout son sens en cette période
du service de restauration scolaire, 
120€ par enfant. 
 
Je vous souhaite à tous, au nom du conseil municipal, u
 
 
 

 

L’édito du Maire 

 
Borne informatique

en accès libre
 
Afin de faciliter vos démarches administratives en ligne 
(impôts, pré demande de carte d’identité et de 
passeport, certificat d’immatriculation
mails, téléchargement de formulaire, …), la 
municipalité à mit en place une borne informatique. En 
accès libre à la mairie sur les heures d’ouverture au 
public, vous pourrez bénéficier, 
nos agents d’accueil. 
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Bazincourtois, Thiercevillois,  

Après des vacances longtemps attendues, c’est déjà la reprise ! 
La période estivale fût l’occasion de plusieurs rassemblements festifs (voir au verso). 
L’organisation de tels évènements étant particulièrement chronophage, et  
soucieux de vous offrir des divertissements de qualité, nous entamerons dès la  

ée les réflexions pour les rassemblements de l’année prochaine. L’occasion  
de vous rappeler que les personnes qui souhaitent participer à l’organisation de ces évè
s’investir dans une association peuvent se rapprocher de la mairie ! 

Cette année encore, la municipalité prend à sa charge les fournitures scolaires pour les enfants de l’école 
Plus qu’une question de confort, cette décision, prise sur le principe de gratuité de l’instruction, 

prend tout son sens en cette période de hausse des coûts. Cette mesure, ajoutée à la baisse de la tarification 
du service de restauration scolaire, tout en améliorant la qualité, permet une économie annuelle moyenne de 

Je vous souhaite à tous, au nom du conseil municipal, une bonne rentrée ! 

Borne informatique 
en accès libre 

Afin de faciliter vos démarches administratives en ligne 
(impôts, pré demande de carte d’identité et de 
passeport, certificat d’immatriculation, assurance, 

, téléchargement de formulaire, …), la 
borne informatique. En 

accès libre à la mairie sur les heures d’ouverture au 
 si besoin, de l’aide de 
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Mairie  
Tél. :  02 32 55 21 10
 
En cas d’urgence uniquement
L’astreinte au : 06 71 34 81 48 
Le maire au :     06 71 34 81 30
 
Email : secretariat@bazincourt
Retrouvez toutes 
internet: www.bazincourt.fr
 
Horaires d’ouverture :
Lundi et Mardi: 14h00 
Vendredi : 16h00 –
Samedi : permanence élus  sans rdv de 9h à 
12h 

(voir au verso).  

iper à l’organisation de ces évènements et/ou 

Cette année encore, la municipalité prend à sa charge les fournitures scolaires pour les enfants de l’école 
ette décision, prise sur le principe de gratuité de l’instruction, 

de hausse des coûts. Cette mesure, ajoutée à la baisse de la tarification 
permet une économie annuelle moyenne de 

Hervé Glezgo 

4, Aout/Septembre2022 

 

Tél. :  02 32 55 21 10 

urgence uniquement, contactez : 
06 71 34 81 48  
06 71 34 81 30 

secretariat@bazincourt-sur-epte.fr 
 les infos utiles sur le site 

internet: www.bazincourt.fr 

Horaires d’ouverture : 
Lundi et Mardi: 14h00 – 16h00 

– 19h00 
Samedi : permanence élus  sans rdv de 9h à 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

Ça s’est passé cet été… 

Feu de la Saint Jean et Fête Nationale
Le 25 juin et le 16 juillet ont été l’occasion de rassemblements festifs. Pas moins de 
s’étaient réunies pour chacun de ces évènements
personnes qui ont œuvrés pour que ces rassemblements
Les recettes de ces évènements ont été reversées à la caisse des écoles.
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Visite de Monsieur le Sous-préfet des Andelys
Le 12 aout, en présence de Madame Kristina Pluchet, Sénatrice de l’Eure, nous avons reçu Monsieur Nicolas 
Lebas, sous-préfet des Andelys, en visite offici
nombreux sujets qui touchent la commune. 
 
 
 
 
 
 
 

Entretien des espaces verts en limite
séparative 

L’automne approche, et avec lui la chute des 
feuilles mortes. Pour le confort et la sécurité 
tous, il vous est demandé de veiller à l’entretien de
vos haies et arbres se trouvant en limite de 
propriété (limite séparative avec le domaine public 
ou le voisinage). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Feu de la Saint Jean et Fête Nationale 
Le 25 juin et le 16 juillet ont été l’occasion de rassemblements festifs. Pas moins de 
s’étaient réunies pour chacun de ces évènements ! L’occasion de remercier les agents communaux et toutes les 

ces rassemblements se déroulent dans de parfaites conditions
nts ont été reversées à la caisse des écoles. 

préfet des Andelys 
Le 12 aout, en présence de Madame Kristina Pluchet, Sénatrice de l’Eure, nous avons reçu Monsieur Nicolas 

préfet des Andelys, en visite officielle sur la commune. L’occasion d’échanger avec lui sur de 
nombreux sujets qui touchent la commune.  

ien des espaces verts en limite 

L’automne approche, et avec lui la chute des 
et la sécurité de 

tous, il vous est demandé de veiller à l’entretien de 
vos haies et arbres se trouvant en limite de votre 
propriété (limite séparative avec le domaine public 

Mise à l’honneur 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Lors de sa visite en nôtre commune
Monsieur le sous-préfet 
Chevalier de la médaille d’or de la Jeunesse, des 
Sports et de l’Engagement associatif, en 
reconnaissance des très nombreuses années lors 
desquelles, elle s’est engagée
envers la communauté. 
Un moment riche en présence de la famille et des 
proches de Madame Chevalier
Nous lui adressons encore toutes nos félicitations 
et nos remerciements ! 
 

Le 25 juin et le 16 juillet ont été l’occasion de rassemblements festifs. Pas moins de soixante-dix personnes 
L’occasion de remercier les agents communaux et toutes les 

parfaites conditions de sécurité ! 

Le 12 aout, en présence de Madame Kristina Pluchet, Sénatrice de l’Eure, nous avons reçu Monsieur Nicolas 
elle sur la commune. L’occasion d’échanger avec lui sur de 

tre commune le 12 aout, 
 a décoré Madame Arlette 

Chevalier de la médaille d’or de la Jeunesse, des 
Sports et de l’Engagement associatif, en juste 
reconnaissance des très nombreuses années lors 

elle s’est engagée et s’engage toujours, 
 

riche en présence de la famille et des 
proches de Madame Chevalier ! 
Nous lui adressons encore toutes nos félicitations 


